

“LA TARDE”

POSADAS, 14 de Enero de 1918

La paz de Wilson

Si el último discurso de Lloyd George referente a los objetivos de la guerra ha sido claro y espelido, el mensaje del Presidente Wilson dirigido al Congreso norteamericano ha sido terminante. Y el espíritu que le informa será o no compartido por los beligerantes, pero no se puede dudar que está inspirado en altos ideales de libertad y de justicia. Inspirará o no en el ánimo de los gobernantes o del pueblo de los imperios centrales para concertar lo más pronto posible la paz, pero es evidente que él la desea sinceramente de inmediato. Y una paz en términos tales que haga imposible en el futuro la repetición de la catástrofe que al presente desangra y arruina casi todos los pueblos del planeta.

No otra cosa significan «los convenios públicos de paz» que él proclama y «a los que debe llegarse abiertamente; después de los cuales no deberá haber acuerdos internacionales privados de ninguna clase, sino que la diplomacia procederá siempre francamente y a la vista del público».

Y no otra cosa significan tampoco sus deseos de que se concluya la paz bajo el principio de la absoluta libertad de navegación de los mares, la eliminación en cuanto sea posible de todas las barreras económicas y, en fin, cuanto establece en las capere cláusulas de su programa.

Y si en ese programa el espíritu de equidad es tan palmario como el deseo de llegar a una paz inquebrantable, la nobleza de los sentimientos del presidente Wilson respecto de sus adversarios, de los adversarios de su pueblo, también son innegables.

«No tenemos celo de la grandeza alemana—dice Wilson—y no hay nada en este programa que la menoscabe. No escatimamos reconocerle la ejecución o la distinción de la ciencia o de empresas pacíficas, tales como las que le han hecho un record muy brillante y muy envidiable. No deseamos injuriarla ni bloquear de ninguna manera su legítima influencia o poder».

«No deseamos combatirla ni con las armas ni con arreglos hostiles de comercio, si ella desea asociarse con nosotros y con las otras naciones del mundo amantes de la paz en convenios de justicia y ley y de legítimo comercio. Solo deseamos que ella acepte un lugar de igualdad entre los pueblos del mundo—el nuevo mundo en el cual nosotros vivimos—en vez de un lugar de dominio. Ni presumimos sugerir ninguna alteración ni modificación de sus propias instituciones.»

Alemania, sin embargo, no parece dispuesta a «entrar por el

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS — SUEROS ARTIFICIALES — DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL POSADAS—Misiones



«no le hace feliz ajustar una paz sin que se la reconozcan las ventajas a que la dan derecho sus éxitos militares, y su negativa a tratar con los rusos en territorio de una nación neutral, parecería la excusa encontrada para poner fin a unas negociaciones aceptadas bajo el principio de esin anexiones ni indemnizaciones. Pero si los gobernantes teutonos no toman en consideración las declaraciones de Wilson, y cortan las relaciones con los rusos, nos parece un poco difícil puedan convencer a sus pueblos de que sean los aliados los responsables de la continuación de la guerra.

Y esto también puede dar lugar a sorpresas.

Los restos de Alberdi

Su traslación a Tucumán

La sociedad de Tucumán ha respondido unánimemente a la iniciativa de la «Biblioteca Alberdi» de aquella ciudad, que ha propuesto llevar a efecto la traslación de los restos de Alberdi, desde el cementerio de la Recoleta de Buenos Aires, a la ciudad de Tucumán.

Los tucumanos, lo mismo los intelectuales, que los hombres de negocios, que las damas más caracterizadas, han aplaudido la iniciativa y han ofrecido su importante concurso.

Solo se espera a que concluya sus trabajos la comisión que se ha designado para que haga las necesarias gestiones y organice la ceremonia de traslación.

Tucumán se honrará honrando a uno de los más esclarecidos próceres de la nacionalidad, y Alberdi comenzará a salir de la sombra en que colocaron su nombre sus enemigos políticos.

PERIODISMO

«El Radical»

Han llegado a nuestra mesa de redacción varios ejemplares de este semanario que ha iniciado su publicación en la capital chaqueña.

«El Radical» es órgano de la

La Cargadora

TARIFA PARA CARGAS DE VOLÚMEN
Por cada 40 pies cúbicos, de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 33.00
Por cada id id de Estación La Crosse a Estación Posadas \$ 30.00

TARIFA PARA CARGAS DE PESO
Por cada 1000 kilos de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 39.00
Por cada id id de Estación La Crosse a Estación Posadas \$ 36.00
Posadas, Diciembre de 1917.

fracción disidente de los radicales de aquel Territorio, que combaten la administración del gobernador Cáceres, por hallarse en desacuerdo con sus procedimientos.

Nuestro saludo al colega.

«Mundo Social»

Nos ha visitado el primer número de esta publicación local consagrada con especialidad a cuestiones de amor, tema que parece inagotable.

Registra además varias columnas de curiosidades y lectura variada, que han de contribuir a su difusión.

Lo saludamos.

La carne argentina en Francia

Informe consular

El consul argentino en París ha enviado al Ministerio de Relaciones Exteriores un informe consignando datos sobre el estado general del comercio francés, situación agrícola, intercambio entre ambos países durante el tercer trimestre del año próximo pasado y la fluctuación de los valores y los cambios. También acompaña un estudio completo relativo al porvenir de las carnes argentinas en Francia y en Europa.

El intercambio comercial entre ambos países se desarrolla en la misma proporción anterior, en lo que se refiere a nuestras importaciones de lana y cereales en general. En cuanto a la exportación de artículos franceses, según esos informes, ha disminuido en cantidades considerables en los primeros nueve meses del año anterior.

Las carnes de procedencia ar-

gentina, después de las pruebas concluyentes de los últimos tres años, se consideran en el mercado francés como un elemento del cual, por su superior calidad y reducción precio, no es posible ya prescindir.

El estudio del consumo normal de la carne antes de la guerra y durante esta, comparada con el «stock» ganadero disponible en Francia y sus posesiones, hace prever, a juicio del funcionario informante, un gran déficit de carne, no solo en Francia, sino también en muchos otros países, lo que puede ser el principio de una época «record» para la ganadería de la República Argentina, por las ventas y los precios que está destinado a registrar, y durante la cual, por mucha que sea la intensificación que alcance la producción argentina, tendrá por muchos años mercado fácil y remunerador en todos los pueblos de Europa.

Noticias y comentarios

El azúcar

La cotización de este artículo sigue «repuntando» en el mercado de Buenos Aires, y como un «trepantes» allí, quiere decir que el consumidor de aquí habrá de «añojar» unos centavos más, por cada kilo de azúcar que compre, nos estaba haciendo poca gracia la noticia.

Pero, afortunadamente, revisando los diarios hemos encontrado otra capaz de producir efectos contrarios.

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa Blanca para Señoras, Fiestones, Puntillas, Cambrás, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemancoses, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor. — TIBURCIO R. HUERTES

Pidan ‘BOCK CENTENARIO’ y ‘CRISTAL’ Las mejores CERVEZAS
Y las de mayor consumo en el país. — Casa Juan B. Mola y Cia. — Posadas.

**AGENTE MARÍTIMO
DESPACHANTE DE ADUANA
IMPORTADOR**

RICARDO GONZALEZ PEREYRA

**EXPORTADOR—COMISIONISTA
Y CONSIGNATARIO**

POSADAS (MISIONES)

plica que al llegar al barco no se las vuelva a hacer otro en todos sus efectos, menos en el cuerpo, porque en éste ya las matronas lo han hecho en tierra. A los pobres pasajeros de tercera les hacen desabrocharse, quitarse la gorra y hasta descalzarse completamente; alguno, que el pobre no lleva para su vuelta más que dos centenes, se queda

sin ellos, porque este dinero lo cambian por papel americano, pero no allí, que sería lógico, sino días después, por lo que hay que fijar un encargado para la devolución; mas como en el acto a veces no se encuentra, y por una pequeñez que a veces cuesta más el giro, habrá cientos de desgraciados que lo pierdan...

LA GUERRA EUROPEA

Grandes disturbios en España

Raids aliados — Operaciones italianas — Violentos ataques — Prisioneros capturados — En el frente occidental — Duelos de artillería — Exitos franceses — Situación rusa — Proceso a la familia imperial — El telégrafo con Alemania — Los discursos de George y Wilson.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, enero 14.— Hoy concurrirá a la casa de gobierno la delegación obrera, la que hará entrega al primer magistrado de la resolución de la Federación Obrera Regional Argentina, referente a la huelga de los frigoríficos.

Dicho conflicto se empeora más cada día.

Buenos Aires, enero 14.— La huelga de los motormans de la empresa del puerto, prosigue sin solucionarse, complicándose ahora con la adhesión de los guardas.

Buenos Aires, enero 14.— Hoy se decía en la Casa Rosada, que aparecería el decreto aceptando la renuncia del interventor a Corrientes, doctor Goytia.

Se ignora hasta ahora cual es el nombre de su reemplazante.

Buenos Aires, enero 14.— En esta semana quedará definitivamente terminada la operación para la venta del sobrante de la cosecha a los gobiernos aliados.

Buenos Aires, enero 14.— De Tucumán comunican que el interventor Garro se halla disgustado con los procedimientos del ex-gobernador Basary, por lo que no sería difícil que presentase su renuncia, si el gobierno central lo escucha sus indicaciones.

EUROPA

ESPAÑA

Madrid, enero 14.— El presidente del Congreso, señor Villanueva, dijo que concedía gravísima importancia a los desórdenes que contrarieron ayer en toda la península, que supone el preludio de acontecimientos más graves.

RUSIA

Petrograd, enero 14.— El co-

mite de obreros y soldados aprobó la traslación de la familia imperial a esta ciudad con objeto de someterla a un juicio ante los tribunales revolucionarios.

Petrograd, enero 14.— Informaciones de Finlandia dan cuenta de la gravedad de la situación, considerándose peligrosa la revolución iniciada contra la guardia roja.

El gobierno de aquel estado ha dictado severas medidas para castigar a los revoltosos.

Petrograd, enero 14.— Han sido restablecidas las comunicaciones telegráficas con Berlín y Viena, las que funcionan con actividad.

Petrograd, enero 14.— Anunciase que en Kieff los maximalistas intentaron apoderarse de la administración de Novotcherkask, capital de los cosacos del Don.

La resistencia de los cosacos impidió que los maximalistas lograran su objeto.

HOLANDA

Amsterdam, enero 14.— Noticias de Alemania, indican que los diarios alemanes siguen comentando los discursos de Lloyd George y Wilson.

Algunos órganos dicen que Alemania está en el deber de hacer nuevas declaraciones acerca de sus propósitos pacifistas.

Crónica Social

Compromiso matrimonial

En la noche del sábado ha quedado formalizado el compromiso matrimonial de la agraciada Señorita Matilde Deymonaz con el joven Antonio Rodríguez. Nuestras felicitaciones.

Enlace Anselmo-Bianchi

Dió lugar a una verdadera fiesta social, el enlace de la señorita Clara A. Anselmo, con el joven Eduardo R. Bianchi, que tuvo lugar el sábado por la noche.

Luego de epilogarse la ceremonia religiosa, la concurrida hizo un pequeño intervalo para pasar al ambigú, donde se hicieron los honores a una bien servida mesa.

Los acordes de una excelente orquesta, pusieron en movimiento a las innumerables parejas, bailándose con entusiasmo hasta las 3 de la madrugada.

Los jóvenes desposados recibieron gran número de regalos.

Otro enlace

También se realizó el sábado el enlace de la señorita María Muñoz con el empresario de los autos, señor Manuel Sánchez.

Enfermos

Signe guardando cama la señora Antonia M. de Schübert. — Acentuase la mejoría del señor Eugenio Sesmero, que el sábado último fue sometido a una delicada operación quirúrgica.

Viajeros

A Buenos Aires, el doctor Mario Barreto.

— A Buenos Aires, los jóvenes Manuel y Claudio Gauto.

— A Santa Ana, el señor A. Stevenson.

A Buenos Aires, el señor Manuel Camelino Vedoya.

— De Itacuararé, el señor Antonio Carneiro.

NOTICIAS VARIAS

Un caso curioso

«El Plata» cuenta el caso curioso de haber ingresado en un sanatorio de la capital uruguayo el niño Darcis Barcelós, quien, según pudo comprobar el doctor Morelli uno de los más afamados facultativos montevidianos tiene una trasposición de vísceras; el corazón está situado a la derecha del tórax, el hígado a la izquierda y el bazo a la derecha.

El niño ingresó en el citado establecimiento por otros motivos, pues la trasposición no le incomoda.

Son tan raros los casos de trasposición de vísceras, que la mayor parte de los médicos los conocen por lecturas, más que por observación. El caso a que hacemos referencia fué reconocido solamente ante los rayos X.

Sub-Prefectura

Río Bajó 0.52 cents.
Oficial de guardia ayudante A. Echevarría.

Aviso

Necesito un empleado para el ramo de tienda en general, que sea competente en el desempeño de su trabajo. Para tratar en mi domicilio Santa Fé esq. Buenos Aires.
Pedro Tomás

PANADERÍA

Almacén de Comestibles

JUAN VILLAR

Venta diaria de pan y galleta fresca. Despacho a domicilio Elaboración esmerada

PRECIOS CORRIENTES. — Bolívar 35.

“El Mensajero” 1918

Lujosamente editado y con importantes innovaciones acaba de aparecer el Almanaque “El Mensajero” para 1918. Se halla en venta en la “Librería del Colegio a \$ 1.20 cada uno.

Por JACINTO RECA GRAN

Remate de Muebles

Un cochecito para Niños—Una linda yunta de Petizos Blancos

EL DOMINGO 13 de 1918 a las 7.30 de la mañana en la casa particular del señor

PEDRO AGUEREBERE

No falta nada para una casa de familia

Juego de Vestibulo, Comedor, Camas de bronce y madera, Bóperos, Lavatorios, Mesas, Sillas, Heladeras, Perchas, Lámparas, Aráns para luz eléctrica, Persianas, Bibliotecas, Columnas varios estilos, servicios de comedor, de cocina, una hermosa cocina de hierro y la mar de otros muebles y útiles.

TODOS SIN BASE, POR LO QUE DEN JACINTO RECA.

Casa Se vende una de madera, con lindo techo de zinc y con agua. Para tratar con la dueña en la misma casa. Calle Bs. Aires N° 447 esq. Centro Rios.

Ocasión Vendo lancha larga 10 metros, casco hierro galvanizado, toldilla con forro de madera, soporte de ferro ángulo, calado 3 cuartas, motor Brook, tipo remolque 20 a 22 H. P.—Precio ocasión.

ANTONIO DE-NEGRI. Calle Bolívar 265.

Venta de terrenos

Se venden lotes de terreno en las chacras N° 2 y 42, a pagar en 20 mensualidades. Los interesados pueden tratar con don Ramón Morales, en su domicilio situado en la chacra 42. Hay para vender un total de 101 lotes.

Se vende 200.000 plantas de yerba de almíguidos a un centavo cada planta.—En cantidades superiores a 10.000, \$ 7.50 el cien.—Dirigir a A. STEVENSON.—Santa Ana.

Se vende

Una máquina fotográfica para campo completa y accesorios. Un caballo petizo. Una montura completa. Dirigirse a esta imprenta.

“La Justicia en Misiones”

POR LEÓN R. NABOULET

Un precioso y valiente libro de 289 páginas, en el que se narra interesantes y curiosos episodios de la vida judicial en el Territorio. Precio del ejemplar \$ 2. De venta en la Librería del “Colegio”

Cuide su dinero.

La CASA MESEGUER liquidará durante el mes en curso, un grandioso Stock en artículos para Señoras, Hombres y Niños. Siguiendo mi sistema, venderé a precios que consulten ampliamente un plan de economía para el público.

M. Meseguer • POSADAS

Casa TERZI

SASTRERIA

Establecimiento de primer orden

Mercaderías inglesas de calidad

insuperable

Calle Colón N. 278

PLAZA 9 DE JULIO

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MISROADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio, esquina Ocho y Bolívar — Mision

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Córpus desde el 1° de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a.m. yendo a Córpus a las 2 p.m. — Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a.m., llegando a Posadas a las 11.45 a.m.

Los Domingos la lancha CUNATAY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a las 5 p.m. — Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio. También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuento del 50 %.

CARNICERÍA "LA POPULAR" DE Manuel Ramírez & Cia.

Instalada en el centro de la ciudad frente al «Almacén Popular». Establecimiento ajustado a las más esmeradas condiciones de higiene.

Venta de carne gorda, despachada por cortadores competentes.

Se atiende al público con el mayor esmero y tiene establecido reparto a domicilio.

'Librería del Colegio'

UTILES DE ESCUELA EN GENERAL — ARTÍCULOS PARA ESCRITORIO — TEXTOS ESCOLARES — LIBROS EN BLANCO — BLOK DE PAPEL CARTA HILO — CAJAS DE PAPEL Y SOBRES DE COLOR Y BLANCO — LAPICERAS CON DEPÓSITO DE TINTA — CINTAS PARA MÁQUINA DE ESCRIBIR — TINTEROS DE VIDRIO Y CRISTAL — JUEGOS DE DOMINÓ Y LOTERÍA — CAJAS DE COMPACES, PINTURAS AL OLEO Y ACUARELA

NOVELAS:

INMENSO SURTIDO EN NOVELAS DE LOS MEJORES AUTORES. LIBROS DE FILOSOFÍA, ARTE Y CIENCIA. DICCIONARIOS: CASTELLANO, FRANCÉS, INGLÉS E ITALIANO

e atienden pedidos para la campaña
Posadas SARMIENTO y COLÓN Misiones

Empresa de Navegación Ramón Enriquez

Itinerario del rápido vapor "LELIA E" de Posadas a San Ignacio y vice-versa, hasta nuevo aviso.

Con Pasajeros y Encomiendas
AGUAS ARRIBA AGUAS ABAJO

Posadas	7.30 a. m.	San Ignacio	1.30 p. m.
Candelaria	9.15 "	Santa Ana	2.10 "
La Mina	9.40 "	La Mina	3. "
Santa Ana	10.40 "	Candelaria	3.15 "
San Ignacio	11.30 "	Posadas	4.30 "

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto.
Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoni.
Salida todos los días con excepción de los Martes.

Chacras En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos.

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

Estación Experimental de Loreto

(MISIONES)

Tiene en venta 200.000 plantas de yerba mate en almádcigos a un centavo y medio la planta.

Diecisiete mil frutas más o menos de naranjas a un peso el mil. Tres mil quinientos kilos de yerba elaborada al precio que se fija en plaza al conocer su calidad. Cuatrocientos kilos de algodón con precios en iguales condiciones que el anterior. Semillas de algodón, tabaco, y plantas forestales. Además se hacen experiencias con cirgas, caña de azúcar, tabaco, forrajes y variedades de yerba mate, admitiendo y solicitando la cooperación de todos los agricultores interesados para implantar cualquier otro ensayo.

El cultivo que se encuentre afectado por la ley de Tierras y Colonias, puede obtener las plantas de yerba en vivero de cualquier edad al precio de \$ 0.03 cada uno y 2 pesos el ciento.

La Estación Experimental, es del agricultor y por lo tanto, evacua todas las consultas que se le hagan en materia de agricultura y ganadería. Dirección: Estación Experimental de Loreto (Misiones), Puerto Santa Ana.

Arreglo de Quintas y Jardines

Cobrando precios módicos, se arreglan Quintas y Jardines.
Dirigirse por datos esa administración.

KILL
EN 3 DIAS
NO DEJA VIVA NINGUNA CLASE DE CUCARACHAS

DE VENTA EN EL
ALMACEN POPULAR

Bompland

ALMACEN, FONDA HOTEL DE
Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad propia a la Plaza, cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

Ferro Carril Nodr Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES
SALIDA DE POSADAS

Miércoles..... a las 8.50 p. m.
Sábados..... a las 8.50 p. m.

LLEGADA A POSADAS
Sábados..... a las 6 a. m.
Miércoles..... a las 6 a. m.

Album Escolar de Misiones

Esta importante obra que trata exclusivamente del Territorio, puede adquirirse en la Librería de Colegio. Cuenta con 300 páginas de texto, gran profusión de gravados relacionados con el adelanto cultural de Misiones.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración
COLÓN Y SARMIENTO
Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TERMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....		1.40	
» trimestre.....		4.—	
« semestre.....		7.50	
« año.....		15.—	
Número suelto..		0.10	
» atrasado.....		0.20	

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifas, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

SOCIEDAD COOPERATIVA de CREDITO

Banco Popular de Misiones (Limitado)

Fundada el 12 de Octubre de 1917

Directorio: — Presidente, Dr. Higinio Arlio; Vice Presidente 1.º, Sr. Guillermo Jacobsen; Vice Presidente 2.º, Sr. Soriano S. Romero; Vocales: Dr. José A. Aguiar Sr. Julio Benavides, Sr. Andrés Bianchi, Sr. Andrés Chabritón, señor Blas V. Franco; Dr. Roberto Marty, doctor Juan Parola, señor Abel Sanchez señor José Speroni; Síndico Titular, doctor Edmundo Domínguez Ortíz; Síndico Suplente, señor Federico Esquivel; Gerente, señor Pedro J. Fiallo.

Las personas que deseen tomar acciones, pueden solicitarlas del Gerente señor Pedro J. Fiallo, calle Colón 188, quien atenderá cualquier pedido de informes todos los días de 8 a 10 a. m.

Las acciones pueden pagarse integrándose el importe de ellas, o en diez mensualidades.

Se llama la atención del público sobre el Art. 2.º de los Estatutos.

El objeto de la Sociedad es proporcionar el crédito a sus propios socios por medio de la mutualidad y del ahorro.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A TODO TRABAJO COMERCIAL

"Farmacia del Pueblo"

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACIÓLOGO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

ESMURTI COMPLETO DE ORO AS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prohibición por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "GOS"

Registro de las Recetas Hechas con la mayor exactitud cada cuando se las solicita.

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento

Escuela de Agricultura de Posadas

Plámase el licitación pública, por el término de treinta días, para la provisión de pan, gallina, carne y leña, durante el año 1918.

El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría a disposición de los interesados.

Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el día 30 del corriente a las 8 a. m. en presencia de los interesados que concurran.

Posadas Noviembre 1 de 1917.

EL SECRETARIO ADMINISTRADOR.

Escuela Normal de Posadas

Se avisa a los ex-alumnos egresados de este Establecimiento en el año 1916 p.don con el título de Maestros Normales, que pueden pasar a retirar sus diplomas correspondientes por la Secretaría del mismo mañana de 7 a 10 a. m.

El Secretario.

Los asuntos relacionados con este Establecimiento se tramitarán únicamente en Secretaría, la que estará abierta al público los días Miércoles y Sábados de 7 a 10 a. m.

El Secretario.

R. Agenzia Consolare D'Italia

Ho l'onore di comunicare ai connazionali residenti in questo Territorio la circolare ricevuta del R. Consolo Generale D'Italia.

Rosario 27 Novembre 1917.
Signor Agente Consolare.

Con Decreto Luogotenenziale del 12 de Agosto 1917 N.º 1930, sono chiamati a nuova visita tutti i cittadini italiani nati negli anni dal 1874 al 1892 inclusivo, i quali furono mandati rivedibili o riformati fino a fatto 1.º Agosto 1917, anche nel caso che siano già stati rivisitati e confermati inabili nelle precedenti revisioni.

Coloro che non si presentassero alla visita saranno dichiarati senz'altro renitenti.

Il R. Ministero della Guerra avendo raccomandato che queste nuove visite siano eseguite e nel più periodo di tempo, s'invitano gli interessati, specie gli iscritti di leva della classe 1889 e i riformati per deduzione di età, a presentarsi con sollecitudine in questo R. Consolato per normalizzare la loro situazione.

Le visite mediche hanno luogo in questo ufficio nei giorni di mercoledì e sabato alle ore dieci del mattino.

Il R. Consolo Generale
Francesco Deculati.
Il R. Agente Consolare
Carlo Fornicola.
El Secretario.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

